CONTENIDOS

- POLÍTICA REGIONAL
- JUSTICIA, LIBERTAD Y
 SEGURIDAD
- AGRICULTURA Y PESCA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

EUROSKILLS 2016

Evento en el que alrededor de 450 jóvenes europeos menores de 25 años de 30 países diferentes se encontrarán para competir por el título europeo en capacidades profesionales. Para ello, competirán en las siguientes categorías: transporte logística, tecnología de fabricación e ingeniería, construcción e ingeniería de la edificación, creativas artes moda. tecnología de la información y la comunicación y servicios sociales y personales.

FuroSkills la es mavor competición de capacidades en Europa y busca mejorar la calidad, el status v la atracción hacia la formación profesional. Tanto los visitantes como los competidores podrán participar en numerosos eventos paralelos, entre los que se incluyen retos para probar capacidades, nuevas exposiciones y seminarios.

Organiza: WorldSkills Europe, Göteborg & Co y Centro Sueco de Exposiciones y Congresos

Fecha: 01 - 03.12.2016

Lugar: Gotemburgo

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

La gobernanza internacional de los océanos: una agenda para el futuro marítimo

Ayer, 10 de noviembre, la Comisión Europea y la Alta Representante de la UE establecieron una Comunicación Conjunta sobre el futuro de los océanos, proponiendo 50 acciones para la seguridad, la limpieza y la gestión sostenible de los océanos en Europa y en todo el mundo.



La <u>Comunicación Conjunta</u> sobre la gobernanza internacional de los océanos se construye dentro del amplio convencimiento de la necesidad de fortalecer el marco de gobernanza de los océanos, con el fin de reducir la presión contaminante y aumentar la utilización sostenible de los mismos.

Este documento propone distintas alternativas para que la UE juegue un rol principal a nivel global y regional, definiendo la forma en la que los océanos son gestionados. Estas alternativas se sintetizan en tres áreas prioritarias: mejora en el marco de la gobernanza internacional de los océanos; reducción de la presión humana sobre los océanos y creación de las condiciones necesarias para una economía azul sostenible; y fortalecimiento de la investigación internacional sobre los océanos.

Esta Comunicación Conjunta es parte de la respuesta de la Unión Europea a la Agenda 2030 de Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible, referido en particular al Objetivo de Desarrollo Sostenible número 14, relacionado con la conservación y sostenibilidad del uso de los océanos, mares y recursos marinos.

La UE ha estado liderando determinadas acciones relacionadas con nuestros océanos incluso antes de esta Comunicación. Así, durante los últimos 10 años se ha implementado una Política Marítima Integrada, estrategias para fortalecer un crecimiento verde sostenible e inclusivo, estrategias regionales para abordar retos y oportunidades comunes, realización de foros internacionales e inter-sectoriales o la adopción de la Estrategia Europea de Seguridad Marítima.

POLÍTICA REGIONAL

XXV Aniversario de la Red MedCities

El Presidente del Comité de las Regiones (CdR), Markku Markkula, asistió a la conferencia conmemorativa del XXV aniversario de la red MedCities celebrada en España.

El pasado 26 de octubre tuvo lugar en Barcelona la conferencia conmemorativa de <u>la red MedCities</u>. Ésta se centró en dos temas principales; de un lado, "Ciudades del Mediterráneo en el siglo XXI: desafíos y oportunidades" y de otro, "los 25 años de la red MedCities: experiencias

EURIPIDES²

A través de la participación en este programa, se podrá trabajar con socios de otros países desarrollando nuevos productos o trabajando en I+D pre-competitiva así como acceder a nuevos mercados, tecnologías y habilidades.

EURIPIDES² pretende colaborar en el desarrollo de la innovación del futuro en el campo de los sistemas inteligentes: electrónicos sensores inteligentes, módulos energía inteligentes, plataformas de hardware electrónico y, de forma más general, integración de los productos electrónicos para integrados sistemas automóviles, aeronáutica espacio, seguridad, electrónica médica, smart everywhere (ciudades, hogares, ropa, electrónica implantes) industrial.

Plazo: 02.12.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria <u>aquí</u>.

FRANCIA-ANNECY: SERVICIOS DE MONITORIZACIÓN Y CONTROL

Anuncio de licitación para la renovación de los controles de mando de las plantas de La Mescla y Plan du Var, incluidas las centrales oleo-hidráulicas.

Plazo: 19.12.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>.

exitosas de cooperación entre ciudades del Mediterráneo".

En su calidad de copresidente de la <u>Asamblea Regional y Local Euro-Mediterránea (ARLEM)</u>, el Sr. Markkula recordó a los participantes que la reunión inaugural y la primera sesión plenaria de la ARLEM se celebraron en Barcelona en junio de 2010 tras la invitación del gobierno catalán.

Además, el Presidente del CdR subrayó el apoyo constante recibido por parte de las MedCities al órgano que representa, miembro clave que está muy involucrado en las actividades de la ARLEM.

En el acto conmemorativo participaron un centenar de personas, entre ellas los alcaldes de Málaga, Tetuán, Trípoli y Dubrovnik, además del Secretario General de la Unión por el Mediterráneo, Fathallah Sijilmassi, con quien, entre otros, el Sr. Markkula mantuvo después del evento un encuentro bilateral.

JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD

Seguridad aérea: normativa sobre drones

En el día de ayer, los eurodiputados de la Comisión de Transporte y Turismo modificaron y aprobaron las normas de seguridad sobre aviación civil de la UE para hacer frente a los riesgos emergentes. La <u>reglamentación</u> actualizada también introducirá los requisitos a nivel de la Unión Europea sobre drones, para garantizar la seguridad y la privacidad.

"Las normas de seguridad de la aviación de la UE ya son altas. Aún así, el creciente uso de aviones no tripulados y las amenazas de terrorismo y ciberataques requieren nuevas reglas para garantizar la seguridad de la aviación", dijo el ponente, el eurodiputado Marian-Jean Marinescu (PPE, RO). Asimismo, añadió que "los aviones no tripulados tienen un gran potencial para el futuro. Al mismo tiempo, sin una disciplina adecuada, podrían dar lugar a serios problemas de seguridad".

El texto propone que debería establecerse un programa europeo de seguridad aérea y que cada Estado miembro debería asimismo establecer su propio programa nacional de seguridad aérea y un plan en el que se expongan los principales riesgos para la seguridad operacional de su sistema de seguridad de la aviación civil y las medidas para mitigarlos. La actualización propuesta también llevaría por primera vez a todas las aeronaves o aviones no tripulados a incluirse en el marco de la aviación civil de la UE, estableciendo requisitos de diseño y operación para garantizar la privacidad y la seguridad. Es de destacar que los drones de menos de 150 kg están actualmente bajo competencia nacional.

La Comisión Europea tendrá la tarea de definir reglas detalladas de seguridad para el diseño y los vuelos de aviones no tripulados, como las condiciones en las que se requiere equipo adicional para limitar la altitud o el acceso a zonas, así como establecer las condiciones y procedimientos para el registro obligatorio, marcado e identificación de las aeronaves no tripuladas, según los eurodiputados.

La tecnología de aviones civiles <u>podría representar aproximadamente el 10% del mercado de la aviación de la UE en los próximos 10 años</u>; es decir, unos 15.000 millones de euros al año. Además la industria del dron podría crear unos 150.000 puestos de trabajo en la UE para 2050, <u>según la Comisión</u>.

AGRICULTURA Y PESCA

La Comisión aumenta el presupuesto para la promoción de productos agrícolas.

Los productores europeos recibirán el próximo año un incremento del presupuesto de 133 millones de euros para promover los productos agrícolas dentro y fuera de la UE y, al mismo tiempo, para buscar nuevos mercados.

La Comisión ha adoptado <u>la Estrategia de promoción 2017</u> para los productos agrícolas de la UE, con un presupuesto total de 133 millones de euros, frente a los 111 millones que estuvieron disponibles para 2016. El importe se cofinanciará a través de varios programas, la mayoría de los cuales se dirigirán a terceros países y regiones, como Oriente Medio, América del Norte, Asia Sudoriental y Japón.

Esta orientación respalda el impulso lanzado a comienzos de año por la ofensiva diplomática del Comisario Hogan para encontrar nuevos mercados y apoyar el consumo de productos de la UE en

el extranjero. En enero de 2017 se lanzará una convocatoria de propuestas para beneficiarse del presupuesto de promoción para ese año. Las organizaciones que soliciten estas ayudas para promocionar sus campañas —que, por lo general, duran tres años— serán cofinanciadas por la Comisión Europea a tasas del 70-85%.

El presupuesto de 2017 representa un claro aumento en comparación con los 111 millones de euros de este año, en los que se destaca el apoyo prestado a los productores agroalimentarios de la UE. La campaña de promoción de 2016 sigue con éxito su curso, ya que los beneficiarios finales fueron seleccionados y estarán en condiciones de iniciar sus campañas a principios del próximo año. Las campañas seleccionadas, de las cuales 60 son programas individuales y 6 programas múltiples, muestran un alcance más diverso y más amplio que nunca. De hecho, cubren 32 países terceros, en comparación con 23 el año pasado, y dentro de los dos principales destinos, Estados Unidos y China, van mucho más allá de las áreas más específicas de Nueva York y Beijing.

Para conocer mejor <u>la política de promoción de la agricultura</u> la Comisión dispone de una <u>infografía</u> de la UE en línea.

Búsqueda de socios

Europa Creativa: proyectos europeos de cooperación a pequeña escala

El municipio de Nicosia, en Chipre, busca socios para presentar una propuesta de proyecto en el marco de la convocatoria de "Apoyo a Proyectos Europeos de cooperación a pequeña escala - EACEA/45/2016" del subprograma Cultura de Europa Creativa.

'Delivering Views' es un proyecto para el desarrollo artístico, dirigido al contacto y al intercambio cultural entre países. Para ello, las principales acciones del proyecto estarán centradas en actividades como viajes, actuaciones e investigación. Más específicamente, los participantes en el proyecto (artistas, intelectuales,...) tendrán la oportunidad de visitar un país para crear cualquier tipo de obra de arte como cortometrajes, fotografías, textos, etc. sobre cualquier tema de su elección.

Están interesados en tener como socios a ONGs, instituciones educativas o culturales, agencias gubernamentales o entidades de voluntariado dedicadas al arte y la cultura.

Fecha límite para presentar solicitudes: **17 de noviembre de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016. Todos los derechos reservados.

Rue d'Arlon, 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: +32 (0)2.234.61.63 Fax: + 32 (0)2.234.61.71 e-mail: <u>comunicacion@junta-andalucia.org</u> <u>Página web de la Delegación</u>

Suscribirse | Modificar subscripción | Cancelar suscripción



European Year of Development 2015



